

タットン会 通信

2014.
5. 24

タットン会ホームページ **タットン会** と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (825) 0017」で、日程を確認することもできます。
※ 活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）
(3/15 の参加費は4,500円 募金は200円 義援金は471円でした。参加者総数は、60名弱でした。)



『13年目 タットン会』のスタートです！

2002年5月の午年からスタートしたタットン会、2回目の午年を迎えることになりました。
当初から一緒にやってきたメンバーも、13歳年をとりましたね（笑）。

今まで多くの方々とスポーツを通して触れ合いで、「たくさんの思いやり」「障がいに対しての理解の広がり」「保護者・ボランティアさんからの学び」「技術の向上」「勇気と創意工夫の発見」「チャレンジャーさんの凄さ！」などなど…たくさんの喜びや人の温かさに溢れ、いつも新鮮な気持ちで学ばせていただきました。

今までに、NHKテレビ局や読売新聞「ほのぼのタウン」の取材と報道、FM湘南ブルーへの出演、よこすかボランティアニュースなどなど、突然の取材に驚いたのを覚えています。

忘れられないのは…

今はなき上の台中学を拠点として活動しているとき、台風の影響で崖崩れにより浦賀駅からのバスがストップしていたにも関わらず、歩いて上の台中学まで来てくださったボランティアさんの事（通信バックナンバー15号に記載。けれど、この通信だけが見あたらなくなっているのです）。

その時から「人のために何かをやろうとするとき」＝「自分との闘い」＝「自分の為の行動」と思えるようになりました。（仕事の中では、そういうふうに考えることは難しい場面も多いのですが…）

13年目のタットン会、まだまだ未知との遭遇やマンネリ化の中にも試行錯誤しながら、無理せずより多くの仲間とふれあえるように取り組んでいきたいと思います。

どうか、今年度も温かいご支援と参加のほどよろしくお願い致します！



12回目のタットン大会～

毎年、年度の終わりの3月に「タットン大会」と称して、卓球・バドミントンのそれぞれ継続回数を競う大会を行っています。その日は、例年仲間が一番多く集まる日です。多い年で120名近く集まった年もありました…。この3月15日は、60名弱の仲間で楽しみました。

継続回数の結果は…



バドミントンの部：優勝 小澤・翔太郎チーム 419回、

準優勝 しゅんすけ・足立チーム 147回、第3位 友・かずチーム 111回でした。

（最高記録は、2011年度の480回）

卓球の部：優勝 はやと・小池チーム 17回、準優勝 たいら・大久保チーム 12回、

第3位 みすず・木本チーム 7回～という結果でした。（最高記録は、2011年度の855回）

後半のレクリエーションでは、県立保健福祉大学の親切ダンスサークルによる「集団ダンス講習会！？」（裏ページ写真）と「猛獣狩り」「ジャンケン列車」を楽しみました。



皆勤賞は4人（左写真 一人は実行委員長の井口君）の人達。中でも、2月15日の大雪の日も参加した小澤君には驚かされました。大会委員長の井口君をはじめ、県大生HSCサークルの学生達が昨年暮れから企画・準備をしてくれて、みんなを楽しませてくれました。ありがとうございました！



大会長からのコメント

タットン大会の大会長をやらせてもらって～。
大会長をやると決まったときに、心のなかで決めたことがありました。大会は1年に1回の自分の力を試す場所。一発本番です。その結果で表情は変わると思います。だからこそ、最後みんなで楽しくレクをすることが重要なんじゃないかという点です。レク全体の流れは後輩に任せましたが、誰も欠けることなく、楽しめるように周囲に気を張ることは大会長の使命でもあると思いましたね。だから疲れるんです(笑) でも、みんなの最後楽しんでる姿で元気100倍返しだ＼(^o^)／

余談ですが、私にとってタットン大会の大会長とは、上の先輩がやるというのが印象にありました。しかし、今回の大会長を決めるときは、自分達の中から決めなければなりませんでした。その時、あ、自分ももうそんな時期に来ているんだと実感しました。無事に4年になり、学生生活も残りわずか、就活とかあります、最後に笑ってられるように頑張りたいと思います(*^o^*)

県立保健福祉大学 井口啓一

感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん 15名参加

- ※1. 卓球では最高12回続き、二位になりました。ジャンケン列車では、先頭から二人目を走りました。スマッシュしたい気持ちを抑えて、続ける楽しみを感じて貰えました。猛獣狩りが好きなのですね！（T様）
- ※2. バドミントンで何回続くか数えながら楽しみました。最高は8回でしたが、だんだん息が合ってきて最後まで続けていました。サーブが上達したら、もっと楽しく出来そうです…。（T様）
- ※3. 初のお手合わせ。…ラリー5回出来ました。次回は表彰目指して頑張れ！地元の事やその他の地域のお店の話をたくさんしてくれました。（S様）

余暇活動

NO 8 6

タットン大会が終わり、皆様も1年の成長を自分自身で感じられたのではないでしょうか？

私は大学で作業療法について学んでいます。卓球やバトミントンも治療のために用いられることがあります。実は皆さんとタットン会ができるのは私にいろんな能力があるからです(笑)もちろん、皆さんにもあります！！これからもタットン会が充実したものになるよう私もお手伝いしたいと思います！！

神奈川県立保健福祉大学 2年 松尾理矢子

《本日 5月24日の時程 チーフ 県大学生》

- 9:30 ペア組（カード確認）・体操、各種目へ
- 10:20 休憩
- 10:35 後半の部
- 11:05 パラシュート・片づけ・モップ、感想カード記入
- 11:20 手話コーナー・けがの確認・感想
- 11:40 解散（時間は多少前後します）



ジャンケン列車
とパラシュート



《 2014年度の予定 》

- | | | | |
|-------------------|---------------------|--------------------|------------------|
| 134回目 6/28 決定 | 135回目 7/26 決定 | 136回目 8/9、16、23、30 | 137回目 9/13、20、27 |
| 138回目 10/11、18、25 | 139回目 11/8、15、22、29 | 140回目 12/13、20、27 | |
| 2015年 | | | |
| 141回目 1/17、24、31 | 142回目 2/14、21、28 | 143回目 3/14、21、28 | |

文責 佐藤一雄